



Beckstr. 1a; 48282 Emsdetten Tel. 02572- 80378 - Fax 02572 -150590 – www.kinderhaus-astrid-lindgren.de

Erneuerung des Rutschenhangs Projekt des Fördervereins im Jahr 2014

Auch in diesem Jahr hat sich der Förderverein vorgenommen ein Projekt auf dem Außengelände des Kinderhauses zu unterstützen!

Die Weiterentwicklung und Umgestaltung der NATUR-SPIEL-RÄUME liegt dem Verein schon lange am Herzen, vieles wurde schon erreicht und auch hier hoffen wir auf großzügige Unterstützungen finanzieller Art, aber auch an tatkräftiger Mitarbeit.

**Der Frühjahrs-Flohmarkt hat einen Erlös von 431,50 € erbracht (setzt sich zusammen aus den Standgebühren und dem Erlös des Flohmarktcafés). Ein kleiner Anfang wäre also schon gemacht!
Wir danken allen, die geholfen haben, Kuchen und Kaffee spendeten und den Verkäufern und Käufern, für ihre Unterstützung!**

Warum muss am Rutschenhang etwas gemacht werden?

- der Hang entspricht nicht mehr den EU-Anforderungen für Kinder unter 3 Jahre
- die Neigung der Rutsche und des Hangs soll verringert werden
- es treten immer wieder Erd-Abrutsche auf
- in unserem naturnah gestalteten Außengelände, möchten wir die hier noch vorhandenen Beton-Palisaden entfernen
- die Treppe ist sehr steil und für unsere jüngeren Kinder, aber auch für Kinder mit Handicaps schwer zu begehen
- eine Verbindung zwischen dem, 2013 neu errichteten, Seilpfad und dem Rutschenhang soll entstehen, um diese NATUR-SPIEL-RÄUME miteinander zu verbinden



Was muss gemacht werden?

- Entfernen der Beton-Palisaden – Ersatzbefestigung mit Holz-Palisaden und Robinienstämmen
- Verringerung der Neigung – Versetzen der Rutschbahn
- die Beton-Palisaden-Treppe soll durch einen sanfteren Aufgang mit Robinienstämmen ersetzt werden
- Begrünung mit Rollrasen
- Erstellen eines Spielelements zur Verbindung zum Seilpfad-
entsprechende Erdarbeiten und Fallschutzvorkehrungen

Gestaltungsideen:

Es gibt verschiedene Ideen, wie der Hang zukünftig aussehen könnte, die Ausgestaltung ist natürlich abhängig von unseren finanziellen Möglichkeiten. Wir hoffen auf weiterhin gute Unterstützung immer zugunsten der Kinder!!!



Fotoquellen: Natur- und Abenteuerschule Bergisch Gladbach, St. Ambrosius-Kindergarten, Ostbevern und Kita St. Georg, Bocholt

Kerstin Gehling – 1. Vorsitzende

Anne Eßlage - Leiterin u. Schriftführerin